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「ＪＡ山口県役員との意見交換会」を開催しました。 

令和 3 年 8 月 2 日（月）、ＪＡビル共用会議室４において、「ＪＡ山口県役員と協議会

役員との意見交換会」を開催し、ＪＡ常勤役員・協議会役員等 40 名が出席しました。 

意見交換会では、（１）生産拡大に向けて（２）

肥料・農薬のコスト低減の取り組み（３）担い手

総合対策室事業計画の３つのテーマについて活発

な意見交換が行われました。 

 ＪＡ山口県金子光夫組合長からは、「意見交換の

内容を課題解決に向けた行動計画である【経営改

革実践プラン】に反映させていきたい。」との言葉

がありました。 

 併せて、コロナの影響で中断していた地域法人

協議会（１０地区）との意見交換会を再開し、既に開催されている下関地区、山口地区を

除いた地区で開催し、上記と同じテーマで意見交換を行いました。開催日時・場所・出席

者数は、以下のとおりです。 

 （1）令和 3 年 8 月 30 日  9：30～ 美祢地区協議会       22 名 

 （2）令和 3 年 9 月 1 日  14：00～ 宇部地区協議会       20 名 

 （3）令和 3 年 9 月 8 日  14：00～ 防府とくぢ地区協議会 19 名 

 （4）令和 3 年 9 月 27 日  14：00～ 岩国地区協議会       17 名 

 周南、南すおう、萩、長門の４地区は、日程調整のうえ今年度中に開催する見込みです。 
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「山口県知事との意見交換会」へ出席しました。 

令和 3 年 8 月 6 日（金）、山口県農林総合技術センター講堂において、「農業者団体と

知事との意見交換会」が開催されました。（出席者数：25 名） 

これは、共通する重点課題をテーマに知事と意見交換を行う事により、県の行政施策に

理解を深め各農業団体の活動を強化することを目的として毎年開催されているものです。 

本協協議会より原田道昭会長と藤田芳昭副会長が出席し、「山口県農業を次世代につな

げていくために」をテーマに意見交換が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「山口大学ＰＢＬ中間報告会」を開催しました。 

令和 3 年 7 月 16 日（金）、ＪＡビルミーティングルームＣおいて、「山口大学ＰＢＬ

（注 1）中間報告会」を開催しました。（出席者：12 名） 

注 1：山口大学国際総合科学部 4 年次の学生を対象とした必修の卒業研究で、学んだ手法について実

践的な総合力を向上させ、社会的課題の解決や新たな価値創造をする能力を養う教育プログラムです。

本年度、当協議会とパートナー契約を結んでいる

ものです。 

○ 内容 

（1） 農家に対するアンケート結果 

（2） 農機メーカーへの調査結果 

（3） 調査を踏まえた具体的な施策 

（4） 大学生と農家のマッチングツール 

（5） 可視化ツール 

（6） スマート農機開発 

（7） 今後の予定 

 

村岡知事（前段中央）、原田会長（前段右から 2 番目）、藤田副会長（後段中央） 

杉井教授と学生のみなさん 
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「地域法人協議会事務局担当者会議」を開催しました。  

令和３年５月２５日（火）、ＪＡビル多目的室において、「令和３年度第１回地域法人協

議会事務局担当者会議」を開催し、以下の内容等について協議・報告を行いました。 

（出席者：19 名） 

（１）令和３年度の地域活動計画・取り組みについて 

（２）ホームページでの会員法人の紹介について 

（３）法人の経営実態調査について 

（４）ＴＡＣ業務の概要について 

 

「第２回役員会」を開催しました。 

 令和３年６月２４日（木）、ＪＡビル多目的室に

おいて、「令和３年度第２回役員会」を開催し、以

下の内容について協議・報告を行いました。 

（出席者：30 名） 

（１）令和３年度地域活動支援費の配分について 

（２）モデル事業研究について 

（３）事業承継計画策定支援事業について 

（4）法人の経営実態調査について 

（5）ホームページでの会員法人紹介について 

 

「第 3 回役員会」を開催しました。 

令和３年 8 月２日（月）、ＪＡビル共用会議

室 4 において、「令和３年度第 3 回役員会」を

開催し、以下の内容について協議・報告を行い

ました。（出席者：38 名） 

（１）山口大学ＰＢＬ中間報告会 

 山口大学杉井教授、学生５名が出席し、ＰＢ

Ｌ中間報告として以下の①～⑦について説明、

質疑・応答が行われました。 

 

①農家に対するアンケート結果 

②農機メーカーへの調査結果 

③調査を踏まえた具体的な施策④大学生と農家 

のマッチングツール 

⑤可視化ツール 

⑥スマート農機開発 

⑦今後の予定 

（２）山口県知事との意見交換会について 

（３）集落営農法人５県サミットについて 


